
Двадцать первое апреля.
Классная работа.

Шелест, 



1. Шелест – глухой звук,  напоминающий шуршание 
     листьев; шорох.  
2. Однокоренные слова: шелестеʹние, шелестеʹть.
3. Предложения:
 а) Точно напряжённый шёпот, не смолкает надо мною 

порывисто усиливающийся шум и шелест 
деревьев. 

б) Напрасно прислушивались мы: нигде голоса 
человеческого, даже ни полета птицы, ни шелеста зверя. 
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ОБРАЗЕЦ РАЗБОРА ИМЕНИ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНОГО:

Над цветком летает пёстрая бабочка.

1) пёстрая — имя прилаг. (какая?).
2) Н.ф. — пёстрый.
3) ж. р., И.п., ед. ч.
4) Определение. Бабочка (какая?) 
пёстрая.



ЗАПИСАТЬ ПРЕДЛОЖЕНИЕ. НАЙТИ ИМЯ ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ И СДЕЛАТЬ 
МОРФОЛОГИЧЕСКИЙ РАЗБОР.

 Прозвенел веселый звонок.

Во дворе росли высокие 
деревья. 

В саду слышалось 
красивое пение соловья.



Запомни.

• 1.Читаем слово.

• 2.Определяем часть речи.

• 3.Если существительное женского рода 3 
скл, то после шипящих пишется мягкий 
знак.

• 4. Если существительное мужского рода 
2 скл., то после шипящих мягкий знак не 
пишется.

• 5. Если прилагательное краткой формы, 
то после шипящих мягкий знак не 
пишется.



Стр156, упр 3 (устно)
Не тот (хороший), кто лицом 
(пригожий), а тот (хороший), кто 
для дела гож.
Астрахань осетрами, а Сибирь 
соболями (богатая).
Болтовня и (красная), и (пестрая), 
да (пустая).
В зимний холод всякий (молодой).
Век (долгий), да час (короткий).
Видом (хороший), а на дело не гож.



Стр 156, упр 4.
Спиши, вставляя мягкий знак, где это 

необходимо.
Хорош. осенний лес ранним 
утром. 
Воздух свеж. . 
Мой товарищ. покидает шалаш. . 
Вокруг тиш. , лишь вдалеке 
шелестит камыш. . 
На дорожках нет луж. , на небе 
нет туч. . 
День погож. .



Молодцы! 
Спасибо за работу!


